



VISITA ■ EL ALCALDE OFRECE LA CAPITAL POR SU VALOR COMO REFERENCIA PARA LOS NIPONES

# La ciudad acogerá actos de los 400 años de relaciones diplomáticas con Japón

■ El embajador en España, Satoru Satoh, aseguró a LA GACETA que la ciudad podría ser una de las elegidas para la visita del príncipe heredero japonés Naruhito en 2013 o 2014

C.A.S./J.B.

España y Japón celebrarán durante la segunda mitad del próximo año 2013 y la primera mitad del 2014 el IV Centenario del inicio de las relaciones diplomáticas entre los dos países con diversos eventos culturales, deportivos, turísticos y empresariales, y Salamanca —que mantiene un estrecho vínculo con el país nipón— se unirá a esta conmemoración. Así lo confirmó a este periódico el embajador de Japón, Satoru Satoh, de visita en la ciudad, que destacó la intención de “organizar alguna actividad en Salamanca, en colaboración con la Universidad”. Del mismo modo, Satoru Satoh aseguró que la capital salmantina podría ser una de las ciudades españolas elegidas para la próxima visita del príncipe heredero de Japón Naruhito, con motivo de los actos del IV Centenario de las relaciones diplomáticas con España.

El embajador de Japón visitó ayer la capital del Tormes con motivo de su nombramiento como Huésped Distinguido de la ciudad y para participar en los primeros actos de la XII Semana Cultural

El embajador de Japón fue nombrado Huésped Distinguido y participó en la Semana Cultural del Centro Hispano-Japonés

que organiza el Centro Hispano-Japonés.

En el primer acto que tuvo lugar en el Ayuntamiento, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco ofreció la ciudad de Salamanca para todas las iniciativas culturales, económicas o sociales que desee emprender el país nipón en España. Mañueco recordó que Salamanca es uno de los principales destinos que eligen los japoneses para aprender o mejorar el español y destacó la celebración en 2007 de la “Japan Week”, la reproducción de la fachada de la Universidad que existe en Gifu, y la labor del Centro Hispano Japonés que, desde 1999, favorece el conocimiento y la cooperación académica y económica entre ambos países. Durante el nombramiento de Huésped Distinguido, Fernández Mañueco trasladó al embajador de Japón el ofrecimiento de la ciudad de Salamanca para unirse a la celebración el próximo año del IV Centenario del inicio de las relaciones diplomáticas entre España y Japón. “Que el camino iniciado entre Salamanca y Japón continúe ampliándose”, señaló.



Los amigos del cerezo de Gifu, Fernández Mañueco y el embajador Satoru Satoh (dcha.), en la plantación.

CEREMONIA ■ 23ª CIUDAD DEL MUNDO

## Unidos por los cerezos

Una asociación de Gifu plantó en La Vaguada de la Palma una treintena de árboles, símbolo de Japón, para estrechar lazos

C.A.S.

AVIADOS con sus kimonos fucsias y las cámaras de fotos, los miembros de la Asociación Sakura no-kai de Amigos del Cerezo llegados de la localidad nipona de Gifu, escenificaron ayer en Salamanca la ceremonia de plantación del árbol símbolo de Japón junto al alcalde Alfonso Fernández Ma-

ñueco y el embajador Satoru Satoh.

En el paseo ubicado en la trasera del Instituto Vaguada de la Palma, renombrado ayer por el alcalde como paseo de los cerezos de Gifu, florecerán una treintena de estos árboles, que “expanden la cadena armoniosa de la paz y la amistad por el mundo, y estrechan los lazos con Salamanca”, según señaló el portavoz de la asociación nipona.

“Las raíces de estos cerezos —añadió el alcalde— nos unirán con un afecto que va mucho más allá de las palabras”.

Los amigos del cerezo celebran esta ceremonia cada año en una única ciudad del mundo. Tras Nueva Zelanda, Canadá, Corea del Sur, China, Hawái o Italia... Salamanca recoge el testigo para fortalecer su unión al pueblo japonés.

### LOS DATOS

**■ APOYO TRAS EL TSUNAMI Y TERREMOTO.** El embajador de Japón, Satoru Satoh, agradeció el apoyo de la sociedad salmantina y española tras el terremoto, tsunami y desastre nuclear sufrido por Japón hace justo un año. “El pueblo japonés está anímicamente recuperado, y las infraestructuras restablecidas pero hace falta reconstruir viviendas y barrios a lugares elevados”, explicó el diplomático a este periódico, que afirmó que pasarán más de 30 años hasta que se puedan desmantelar los reactores de la central de Fukushima.

**■ ENSEÑANZA DE ESPAÑOL.** Satoru Satoh destacó la importancia de Salamanca como destino para el aprendizaje de español. 200 estudiantes japoneses estudian en la ciudad cada año más otros 400 que acuden en verano. “Es una ciudad histórica que ofrece el ambiente idóneo estudiantil donde aprender el castellano puro”, resaltó el embajador nipón, que señaló la importancia de los 18 convenios que actualmente tiene en marcha la Universidad de Salamanca con universidades japonesas para que envíen a sus estudiantes.

**■ ÚNICO CENTRO HISPANO-JAPONÉS.** El embajador de Japón en España elogió el trabajo del Centro Cultural Hispano-Japonés en Salamanca, “el único centro dedicado en exclusiva a la difusión de la cultura japonesa en España”. El Centro inició ayer las actividades de la XII Semana Cultural que se extenderán hasta el 30 de marzo. Durante estos días se podrán contemplar las exposiciones de muñecas japonesas y de bonsáis y carpas koi. El taller de canto “Gion-Shojo”, un encuentro intercultural con estudiantes japoneses y un taller de juegos infantiles conforman los actos de la tarde de hoy. La ceremonia de té, los talleres de grabado y caligrafía japonesa, el ciclo de cine, cuentacuentos y diversas conferencias completan el programa de la Semana Cultural.



## EN IMAGENES



**El embajador visita LA GACETA.** Satoru Satoh, visitó ayer las instalaciones del periódico LA GACETA donde se interesó por la realidad de la prensa salmantina durante un encuentro con el director general, el director, y el subdirector del diario./FOTOS:BARROSO



**Inauguración de la Semana Cultural del Japón.** Un concierto de flauta y biwa abrió ayer la XII Semana Cultural del Japón del Centro Hispano-Japonés, inaugurada por el embajador Satoh, el alcalde Fernández Mañueco y el rector de la Universidad, Daniel Hernández.